

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan dan dijabarkan dari penelitian ini, maka dapat diambil kesimpulan yang dapat menjawab tujuan dari dilakukannya penelitian ini, adapun kesimpulan sebagai berikut:

1. Literasi zakat profesi masyarakat Kabupaten Gunungkidul masih kurang dilihat dari masih adanya masyarakat yang belum mengetahui definisi zakat profesi, hukum zakat profesi, nishab dan waktu mengeluarkan zakat profesi, serta cara menghitung zakat profesi. Peran Baznas Kabupaten Gunungkidul dalam meningkatkan penghimpunan zakat profesi yakni dengan mengadakan sosialisasi serta pengajian. Langkah-langkah ini dianggap kurang efektif mengingat banyaknya cara-cara yang belum dilakukan.
2. Faktor pendukung dalam meningkatkan penghimpunan zakat profesi yakni status Baznas sebagai badan resmi yang didirikan oleh pemerintah, terbitnya instruksi Bupati yang berisi himbauan untuk menyalurkan zakat profesi di Baznas Kabupaten Gunungkidul, dan mayoritas penduduk yang beragama muslim. Faktor penghambat untuk meningkatkan penghimpunan zakat profesi antara lain, kurangnya profesionalisme

kinerja pengurus Baznas dalam melaksanakan tugas, keterbatasan fasilitas yang ada, para ASN yang belum ada kesadaran mengenai zakat profesi, kesadaran terhadap kepemimpinan instansi pemerintahan yang masih kurang intensif dalam menjalankan tugas.

3. Strategi yang dapat dilakukan Baznas Kabupaten Gunungkidul dalam meningkatkan penghimpunan zakat profesi yaitu sosialisasi baiknya dilakukan secara berkala tidak hanya satu kali tempo, mengadakan forum bersama pejabat pemerintahan untuk membahas kelanjutan dari gerakan zakat, infak, dan *shodaqah* di kalangan pegawai, melakukan inovasi melalui pemanfaatan kemajuan teknologi informasi, dan mensinergikan jaringan kerja Baznas Kabupaten Gunungkidul dengan masjid.

A. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka terdapat beberapa saran yang peneliti ajukan untuk evaluasi penelitian selanjutnya, yaitu:

1. Pemerintah segera turun tangan langsung untuk membantu Baznas Kabupaten Gunungkidul dalam meningkatkan penghimpunan zakat profesi, bukan sekedar menerbitkan instruksi Bupati yang berisi himbauan semata.
2. Untuk menunjang dan merealisasikan tujuan zakat di dalam organisasi Baznas Kabupaten Gunungkidul dibutuhkan tiga hal, yang pertama, profesionalisme kinerja yang mumpuni dalam jumlah yang memadai. Kedua, media dan sistem

yang inovatif. Ketiga, memiliki kesadaran dan komitmen tinggi serta memiliki birokrasi yang modern.

3. Supaya penghimpunan zakat Baznas Kabupaten Gunungkidul meningkat, hendaknya Baznas Kabupaten Gunungkidul membuat program yang berkenaan mengenai edukasi tentang zakat khususnya zakat profesi. Mengingat program yang ada selama ini baru di bidang pentasharufan.